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ANFRAGE 

der Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend den unbeschrankten Bahnübergang Felixdorf. 

Am 9. November 1982'gab es bei einem Unfall an einem Bahnübergang 

der Südbahnstrecke bei Felixdorf drei Verkehrstote. Zwar ist die-

ser Bahnübergang mit einer Signalanlage ausgestattet, doch leuchtet 

dort das Rotlicht schon so lange Zeit vor dem Herannahen eines Zuges 

auf, daß mitunter Autofahrer ungeduldig werden und trotz Rotlicht 

den Eisenbahnkörper überqueren. Auf diese Art und Weise ist es schon 

in der Vergangenheit mehrmals zu Unfällen gekommen, was in der Bevöl

kerung die Forderung nach Errichtung einer Schrankenanlage laut wer

den ließ. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes

minister für Verkehr folgende 

Anfrage 

1) Ist seitens des Bundesministeriums für Verkehr die Errichtung einer 
Schrankenanlage an der genannten Stelle bei Felixdorf geplant? 

2) Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt soll diese Anlage realisiert werden? 

~ Wie hoch werden die voraussichtlichen Kosten hiefür zu stehen kommen? 
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